

心のつながりシート



子供たちの心と心をつなぐ

たてわり班活動



一年の始まりのたてわり班の班開きを行っています。



毎年、たてわり班で行っている全校校外学習。今年は密にならないよう十分に気を付けて出かけました。六年生がリーダーとして、立派に班のメンバーをまとめます。



毎月一回程度、木曜日の朝にたてわり班集会が行われます。班ごとに分かれて活動したり、全校でたてわり班対抗のゲームをしたりして楽しめます。

本校では、伝統的に1～6年生をたてわりにした班を作り、1年間、そのメンバーで集会を行ったり、全校校外学習に出かけたりします。いわゆる「異年齢集団」の活動です。全校児童が265名の小規模校である本校は、全校で集まっても十分な間隔をとって並ぶことができ、コロナ禍でも、上記の写真のように全校児童が集まる活動を行うことができます。

本校の大きな特徴の一つは、このたてわり班で、毎日の清掃活動を行っていることです。6年生が掃除の仕方を下学年の子供たちに教える必要があります。自分たちがきちんと掃除をしてお手本を見せることで、下学年の子供たちもしっかり掃除ができるようになっていきます。